

# *63 ans après, 82 jeunes cubains rééditent le débarquement du Granma*

---



63 ans après, 82 jeunes cubains rééditent le débarquement du Granma

Bayamo, 2 déc. (RHC).- 82 jeunes cubains ont réédité ce lundi à l'aube le débarquement du yacht Granma, sur la plage Las Coloradas dans l'est de notre pays, un fait marquant de l'histoire de la Révolution cubaine.

Le 2 décembre 1956, 82 révolutionnaires commandés par Fidel Castro ont débarqué sur une plage marécageuse de la province qui a pris par la suite le nom du yacht. Le Granma, rappelons-le, avait levé l'ancre quelques jours avant au port Tuxpan, au Mexique.

Les expéditionnaires avaient pour but de gagner les montagnes de la Sierra Maestra et d'y engager la lutte armée contre la dictature de Batista, lutte qui a abouti le premier janvier 1959.

Les jeunes qui ont réédité ce lundi l'exploit des révolutionnaires commandés par Fidel Castro se sont fait remarquer par leurs résultats académiques ou au travail.

Réunis par la suite devant le monument national «Portail de la Liberté», ils ont confirmé la volonté de sauvegarder le legs des 82 révolutionnaires courageux décidés à donner leur vie afin d'obtenir l'indépendance définitive de Cuba.

Au cours de la cérémonie organisée pour l'occasion, un groupe de jeunes de la province de Granma se sont vus remettre la carte de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/208791-63-ans-apres-82-jeunes-cubains-reeditent-le-debarquement-du-granma>



**Radio Habana Cuba**